

# *Destacan resultados de proyecto de la UNESCO en Cuba*

---



La Habana, 25 sep (RHC) La subdirectora general de la Unesco, Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, Nada Al Nashif, destacó los excelentes resultados de la celebración en Cuba del proyecto de escuelas MOST, iniciativa encaminada a promover una mayor conexión entre investigación y políticas públicas.

Un comunicado de la embajada de La Habana ante la UNESCO precisa que la escuela MOST tuvo lugar en la nación caribeña en el mes de julio, y resultó un positivo espacio de intercambio y reflexión, que contribuyó al fortalecimiento de una cultura de dirección, que utiliza el conocimiento aportado por las ciencias sociales y humanísticas.

La embajadora de Cuba ante la Unesco, Dulce Buergo, resaltó los esfuerzos del país en la materia, la satisfacción por los positivos resultados del proyecto, y mencionó la intención de celebrar con carácter anual estas escuelas.

El proyecto MOST, Programa para la Gestión de las Transformaciones Sociales, cuenta con un Comité Intergubernamental compuesto por 35 Estados Miembros de la Unesco, y Cuba ingresó en ese órgano durante la 38 Conferencia General, en dos mil 15, por un período de cuatro años.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/106743-destacan-resultados-de-proyecto-de-la-unesco-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**